

さくらっこ便り 12月 14日号

さくらっこ広場通信 第141号

もうすぐクリスマス！

おいしい！



冬らしく、寒い日が続くようになりました。今日は、さくらっこ達は保育室の中で、クリスマスのクッキー作りと、松ぼっくりのクリスマス飾り作り、そしていつもの遊びに夢中になりました。7組 20名の親子の皆さんと、こども保育コースの2年生が9名来てくれました。



学生達が、ホットケーキミックスでクッキーの生地を練って準備していました。さくらっこがどんどん入ってきて、一生懸命生地を伸ばして、色々な型でクッキーを抜き始めます。お話も楽しそう。学生たちが子どもたちのイメージの聞き役になっています。かわいい猫さんや、クリスマスツリーのクッキーが人気です。



まるでいつもの粘土遊びのように巧みに生地を伸ばして、自分達だけで夢中になって型を抜きます。



こちらは、紙粘土です



ままごとのケーキを作ってみます



乗り物の世界が広がります



どんな飾りにしようかしら



クッキー作りを見るのは初めてのお友達も



ひとりで静かにままごと



お姉さん独り占め



皆さん、よいクリスマス、そして新年をお迎えください。また遊びに来てください！

<2025年1月、3月の予定>

1月11日(土) 焚火で棒パンを焼こう

1月25日(土) 芋煮を作ろう

3月15日(土) 劇遊びを楽しもう(学生企画 音楽劇:オープンキャンパス)

*2月は、お休みさせていただきます。ご参加の際は、下記に前日までご連絡ください。

☆連絡先:狩野奈緒子(桜の聖母短期大学)naoko-k@ssjc.ac.jp